

建設業の

時間外労働の上限規制について

富山県建築組合連合会だより



No.215
令和5年
7月28日

発行所 一般社団法人 富山県建築組合連合会
事務所 富山市西荒屋25-4
☎076-428-8255
発行責任者 根塚 三起生
編集責任者 広報委員会

1 労働基準法における労働時間の定め

労働時間は労働基準法により上限が定められており、労使の合意にもとづく所定の手続きをとらなければ、これを延長することはできません。

○法律で定められた労働時間の限度

1日8時間、週40時間
1日8時間、週40時間

○法律で定められた休日
これらを超えるには、労使間で36協定を締結し、労働基準監督署への届出が必要です。

2 時間外労働の上限規制

時間外労働の上限規制については、働き方改革関連法による改正後の労働基準法により法定化され、平成31年4月(中小企業は令和2年4月)から施行されていますが、適用が猶予されていた建設業については、令和6年4月から適用されます。

○時間外労働の上限は原則として月45時間・年360時間

○臨時的な特別な事情がなければこれを超えることはできない

○臨時的な特別な事情があつて労使が合意する場合でも以下が限度

- ・時間外労働時間が年720時間以内
- ・時間外労働と休日労働の合計が月100時間未満
- ・時間外労働と休日労働の合計について2

3 労働基準法の労働時間の考え方

○使用者の指揮命令下にある時間をいう。使用者の明示または黙示の指示により労働者が業務に従事する時間は労働時間にあたる。
例・手待時間、着替え、作業準備等の時間、安全教育などの時間

4 労働基準監督署36協定届の様式

○月45時間超の時間外・休日労働が見込まれるか、災害時の復旧・復興の対応が見込まれるかにより以下の4種類の届出様式がある。

- ・月45時間超の時間外・休日労働が見込まれず災害時の復旧・復興の対応が見込まれない場合 ↓様式第9号
- ・月45時間超の時間外・休日労働が見込まれず災害時の復旧・復興の対応が見込まれる場合 ↓様式第9号の2
- ・月45時間超の時間外・休日労働が見込まれず災害時の復旧・復興の対応が見込まれる場合 ↓様式第9号の3
- ・月45時間超の時間外・休日労働が見込まれず災害時の復旧・復興の対応が見込まれる場合 ↓様式第9号の3の3

第41回安全祈願祭を挙

7月5日(木)午後2時より、五宮神社で第41回安全祈願祭が挙行されました。本行事は例年、全国安全週間の本週間に合わせて行っているものです。神主による祝詞奏上の後、根塚三起生県連会長、来賓の富山県労働局健康安全課長、浅野浩幸氏、建設業労働災害防止協会富山県支部専務、上田拓夫氏、富山県建設国民保険組合理事長、丸田和重氏による玉串奉奠があり、労



●安全優良事業所 受賞された事業所代表の方々

事業所名	代表者名	支部名
Style・S沢田工務店	澤田慎太郎	黒部
(株)廣清工務店	草悟志	入善
中根建設	中根章	富山
鈴木興業	鈴木慶弘	富山
(有)高桑ハウス工業	高桑茂和	高岡南
吉川建築	吉川恒明	氷見
矢倉建築	矢倉聖司	城端
みつお建築	池田美津雄	福光

働災害の根絶を祈願しました。式典終了後、安全優良事業所表彰に移り、根塚会長より表彰者に祝意を述べ、受賞事業所の代表らに賞状を手渡しました。来賓の浅野課長、上田専務より県内の労災の発生状況や留意点などを交え祝辞をいただき、それを受け、みつお建築代表の池田美津雄氏が受賞者を代表して謝辞を述べ、式典を終了しました。

県下訓練生たちも「岐阜銘木特別市」を体験

富山県建築大工技能士会が6月15日、毎年恒例の研修会を開催しました。



今年度は、岐阜銘木協同組合の「特別市」において、各種銘木や構造材、造作材にふれ、その流通価格や品質について見学しました。岐阜銘木協同組合は昭和22年に設立され、全国でもトップに数えられる銘木市場です。今回の「特別市」でも製品市と原木市が2日間にかけて行われました。

研修会には、魚津訓練校、砺波訓練校から訓練生、卒業生合わせて7名と、魚津、富山、砺波の各訓練校の指導員

初の教宣大学に

参加して



全建総連の教宣担当となった私は、7月3日、4日と、第63期、教宣大学に参加することになった。

教宣部とは新聞記事を書くように、取材して記事やコラムを書き、組合員の情報や、繋がりや深める重要な組織で、担当者のレベルアップと親睦を深める企画だ。通常は3日間泊まり込みで夜中まで記事を作り上げる、恐れられる大学だが、コロナによる影響で3年間WEBなどで対面無しで行い4年ぶり開催となったが、大勢での泊まり込みはまだ心配ということで日中のみの2日間となった。

会場は分散訓練で6コースに分かれ高田の馬場駅近くの会議室と会館に分かれ行われた。私は、初心者コースでの参加となりこの記事を書き上げた。実技講演として、元連合通信編集長の、伊藤篤様の講演「取材・記事の書き方」と「機関紙づくりにかける思い」の二つの公演を聞き、記事にするという内容だ。全国25県連、90名の参加でみんな必死にペンを走らせる音しか聞こえない真面目な空間だ。記事づくりの基本話と、編集長時代の厚労省と戦った話や、企業の労働組合つぶしの手口と等、立場の弱い側より見る取材を心掛けないと真実は見えないと、頑張ってきた話を聞いた。労働運動によって仲間との一体感を感じられる紙面づくりを続けてきた功績は大きい。貴重な公演に感謝申し上げます。また本会議に集まった参加者との名刺交換の際、多くの人が名刺の裏面に県連・県労組の目標や活動内容を記載し、PR活動を行っており、今後、本県連でも取り入れていきたいと思った。

富山県連会長 根塚 三起生

会長 平井 健司

北信越OB会開催

6月の初めに福井県林さんから「北信越地協として集まった仲間が皆さんと再会したい」と電話がありました。集合場所は長野県とのことでした。後日に長野建労の中山さんから手紙が届きました。平成29年から令和2年の4年間、県の会長(委員長)した者同士が久しぶりに集まるとのことです。

6月27日(火)〜28日(水)に長野駅午後4時集合、久しぶりに6人が一堂に顔を合わせました。その後は車で移動し川中島古戦場跡を見学し、中山英治さんから説明を受けた後、スナップ写真に納まりました。宿泊は松代温泉・黄金の湯。松代荘へ、到着後直ぐに缶ビールで乾杯しました。ほろ酔い気分黄金の湯へ、此処の湯は黄金というより、泥湯といったほ



(写真左から)長野・中山さん、新潟・浅野さん、石川・加藤さん、福井・林さん、富山・松田さん

うがピッタリのお湯でした。しかし湯冷めしない良い湯でした。後はお楽しみ宴会へ。皆さん一言ずつ挨拶をして頂いたあと、夜の更けるのも忘れて楽しく懇談しました。「来年は北信越の中心地富山でお願い」と言われ、快くお引き受けして頂きました。(松田 昇)

伝統工法体験学習会開催される

7月12日(水)に魚津建築高等職業訓練校のご尽力のもと令和5年度伝統工法体験学習会が新川地区で開催され、訓練校指導員や訓練生ら38名が参加しました。

関係者、住職等に熱心に質問し研鑽を積みましました。当日は豪雨のなかの研修となりましたが、一部を除き、ほぼ雨間に研修を実施することができたことは幸いであり、充実した学習会となりました。

当日の研修先はYKK滑川工場での住宅建材製造過程の見学、百河豚美術館での古美術品の鑑賞(朝日町)、善功寺内陣天井画の見学(黒部市)、全龍寺の本堂見学(黒部市)、⑤松楼閣の建物・庭園の見学と盛りだくさん行程でした。



わが町、在所のふるさと自慢



九本杉跡 (砺波市苗加地区)

七月も半ばに差し掛かると暑さで食欲が失せまします。こんな日にや素麺でしょう。我が砺波には「大門素麺」があります。砺波市大門地区で今も変わらず作り続けられている「大門素麺」。昭和初期には60軒以上の農家で作られていましたが、今は10軒の生産者が伝統的な形と味を守り伝えていきます。まさに職人技ですね。昔ながらの袋に生産者の名前が入っているのも職人の魂を感じさせます。



鈴木 正氏

私の住む苗加地区にもその味を継承し続ける職人がいます。生産者名が「鈴木正」さんとなっていたらこの方です。

鈴木さんは御年75歳で「あと1年、あと1年とやっとなけど、もう仕舞いやちゃ」と、愛想無い話を。毎年、夏バテ知らずに居られるのも、この生産者の苦勞の賜物です。感謝しております。「大門素麺」は熱湯での茹で時間、水しめ次第で味が変わってきます。しっかりとコシのある素麺は食べ応えがあります。是非とも実感して下さいね。

続いて紹介するのは、苗加地区内でも私の住む九本杉常会の「九本杉」とは？

(碑より)慶長(西暦一五九六〜一六一五年)の頃村に住む山伏に娘あり 高瀬村(現在の「南砺市高瀬」)に嫁いだ若くして夫に死別世の無常を感じ村に帰り剃髪して庵を作り、念仏三昧の生活を送った。年老いて臨終の枕辺に同族を集め、「我が死後屍を埋めて一杉を植えよ 修験現われば九枝に別れ九品浄土に往生せりと知るべし。もし八枝になれば八万地獄に落ちたりと思つべし」と言い残した。年ならずして杉は九枝に分れたと伝える。この伝説を秘めた「九本杉」は一樹うっそうとして森をなし、この地の道しるべとなり休憩所として人々の心を慰めたが、樹齢の老化と環境激変に抗しきれず辛酉暮れ伐採に至る。



私が幼き頃から伝え聞いた伝説ですが、小学生の頃(45年前)伐採され、往年の樹影を称え石碑が建てられました。地元ではこの言い伝えを偲び、毎年八月一日、九本杉跡で地蔵祭りを催しています。そんな砺波市の南部に位置する苗加地区が私の自慢すべき在所です。(投稿/砺波支部 永井加寿雄)

インタビュー 棟梁に聴く

いろんな人との横のつながりが仕事に繋がる

富山地協 水橋支部 飯田 政浩さん



ここで1年間現場監督を務めながら様々なことを教わった後、大工になった。

2月には同級生の息子が監督を務めた短編映画「ゆ」に出演した。富山の銭湯が舞台で、5月のカンヌ国際映画祭でも上映された作品。私は漁師役で、主人公の隣で世間話をしながら体を洗っていると彫り物をした人が入ってきて…という話。1日6時間の撮影が2日間あり、ずっと裸で過ごした(笑)。

Q 大工になった経緯を教えてください。

A 父が大工で、小学校高学年の頃から片付けの手伝いなどで大工現場に入りにして。中学生になると「外でアルバイトするくらいなら現場で釘を打て」と言われ、現場へ。今にして思えば、そうやって大工の道へと上手く誘導されていたように思う。おかげで中学二年の頃には、いっぱしの大工のように釘を手一杯に持って打てるようになっていた。中学卒業後は富山工業高校建築科に入学。卒業後すぐに大工になるつもりだったが、父から、図面を見たり描いたりできる人材が必要だと言われ、上市町の工務店に入社した。そ

Q これまでいろいろな仕事を手がけてきたそうですが、高校の終わり頃、先輩に誘われ青年団に参加した。それがきっかけでいろいろな人の横のつながりが大きく広がり、多くの友人もでき、仕事も受注させてもらった。職人同士の集まりではなく、一般の方との繋がりがこそが仕事の受注に繋がる。今でもこうして大工の仕事を続けていられるのも、横のつながりがあってこそ。若い時からい

Q 一般住宅以外で印象に残っている仕事は？

A 地元水橋の水神社や天満宮など。自分は宮大工ではないが、父の親方が宮大工で、父自身も寺の釣鐘堂を造っていたこともあって、若い頃から宮仕事が好きだった。神社仏閣を見るのも好きで、奈良や京都に何度も出掛け細部のつくりをじっくり観察した。一番お気に入りの建物は、最後の宮大工、故西岡常一氏が再建した薬師寺西塔。リズムがあつて美しい塔だと思つた。



▲浜黒崎の蕎麦屋「松清庵」のオール杉でできた東屋(左)とオール松の外部階段(右)



▲カリンの天板、ローズウッドの束、黒檀の樫、タモの地板の違い棚

フルハーネス・丸のご特別教育、木建作業主任者技能講習の実施



フルハーネス型墜落制止用器具、丸のご等取扱い作業従事者の特別教育と木造建築物の組立て等作業主任者技能講習を下記の日程で、いずれも県連会館で実施しました。本年度の県連での研修は終了しましたが、「丸のご」と「木建作業主任者」の資格は建設キャリアアップシステムの能力評価において必要な資格であり、「フルハーネス」は法令の改正にともない、特別教育の対象となったことから、未受講の方は次回の受講をお願いします。

研修名	開催日時	受講者数	【参考】前年受講者数
フルハーネス特別教育	5月17日(水)	28人	第1回 53人 第2回 12人
丸のご特別教育	7月6日(木)	22人	22人
木建作業主任者技能講習	6月8日(木)~9日(金)	22人	21名

シニアの会

視察研修会を開催

4月27日(木)シニアの会視察研修会が開催されました。視察研修会の開催は新型コロナウイルス感染症拡大により平成31年以来的開催となり、29名の皆さんが参加されました。

化財の旧遠山家の合掌造りの住宅を見学し帰路につきました。シニアの会の行事としては3月の総会・懇親会に続くものであり、ようやくコロナの影響から離れ、通常の活動に戻れたことを実感することができたことも、参加者相互の親睦を深めることができた1日でした。



全建総連

第39回全国青年技能競技大会

勉強会・予選会

全建総連第39回全国青年技能競技大会出場に向けての県連勉強会(5月21日(日))、県連予選会(6月18日(日))が、(株)畑山大工の畑山政喜氏が講師となり4名の競技者が参加し開催されました。

県予選会では根塚会長、宮永教育指導委員長、木下技能部会長、畑山講師が審査し、9月16日(土)18日(月)に埼玉県熊谷市「彩の国くまがや」で開催される本大会出場者には、石田肇さん(小矢部支部 可西大工所 属)が選出されました。



シニアの会 第36回 パークゴルフ大会

優勝は高木嘉則氏(西高岡)

開催日:令和5年5月24日(水) 場所:下村パークゴルフ場 参加者:26名

シニアの会パークゴルフ大会が前回令和3年10月の開催以来、1年半ぶりに開催され、参加者が技を競い合い、親睦を深めました。上位入賞者は以下のとおりです。

- 優勝 高木 嘉則(西高岡) スコア75
次勝 小松 昇(射水) スコア78
3位 甲谷 邦男(新湊) スコア81



「匠」No.214 令和5年4月25日号の訂正とお詫び

前号「匠」に掲載した県連役員体制のなかで、高岡南支部の松村満氏の記載が抜けておりましたので、本号で訂正しお詫び申し上げます。

Table with 5 columns: 役職, 新任・再任, 氏名, 専門委員会, 支部. Row 1: 理事, 新任, 松村 満, 制度部会長, 高岡南



通常組合会を開催

令和5年7月25日(火)午後2時より通常組合会を開催し、全ての議案が承認されました。

新型コロナウイルスが5類感染症へ移行したことから、富山県建築会館2階大会議室において3年ぶりに開催することができました。

議案第1号 組合会議長及び副議長選任の件
議案第2号 令和4年度富山県建設国保組合事業報告承認の件
議案第3号 令和4年度富山県建設国保組合歳入歳出決算認定の件

丸田理事長挨拶のあと富山県建築組合連合会根塚会長より来賓祝辞を賜り、組合会議員改選後の最初の組合会となることから議案1号で水持安弘(射水)議長、山本孝之(立山)副議長を選任し、その後新議長による



議事進行のもと、事務局から各議案説明が行われ、提出された全議案が承認されました。また、組合会の議事に先立ち、令和4年度の健康優良家庭表彰が行われ、最長12年の無診療者を含む14名を表彰しました。

2024年度の国保予算確保に向けた要請行動

国の2024年度に向けた予算編成が始まる時期となることから、厚労省が作成する概算要求に「国保組合に対する補助金の現行水準が確保」されるよう、全国の仲間と共に「全建総連7.7予算要求中央総決起大会」に全国の仲間と共に参加し、地元国会議員要請も行って予算要求運動の強化を図りました。



保のため「組合員1人2枚運動」として取組んだ要請ハガキ7,075枚を厚労省に向け7月24日に投函しました。ご協力ありがとうございました。

令和5年度コンプライアンス体制

第279回理事会(5月19日開催)において、2月の通常組合会で承認された「富山県建設国民健康保険組合法令遵守実践計画」に基づき、令和5年度のコンプライアンス体制を決定しました。

- 法令遵守担当理事 田知本亮常務理事
情報セキュリティ責任者 山本芳晴事務局長
情報セキュリティ管理者 水橋有美給付係長

富山県建設国保組合の加入資格確認

当国保は、組合が定める規約に該当する者だけが加入できる健康保険制度の国保組合です。今年度は、これまでの建設就労者の確認に加え職種と労災加入の点検を追加した調査となっております。

一般組合員の皆様には、5月より調査依頼を開始しています。健康保険適用除外承認事業所の皆様には、6月に送付した調査票を8月10日(木)までに国保組合事務局へ提出されるよう依頼しています。

メタボリックシンドロームについて

食べすぎや運動不足などの生活習慣の乱れから始まり、内臓脂肪の蓄積に加えて、「高血圧」「高血糖」「脂質異常」の3つのうち2つ以上が該当した状態をいいます。(単に腹囲が大きいただけではメタボリックシンドロームに当てはまりません。)



令和5年度の特定健診が始まっています

放置すれば心筋梗塞や脳梗塞を引き起こす危険が高まります。

まずは特定健診を受診し、ご自身の体を見つめ直しましょう!

地域組合での集団健診と日程が合わない場合や、もう終わってしまった場合も、下記健診機関で受診できます。

Table with 3 columns: 協会名, 住所, 電話番号. Includes organizations like 北陸予防医学協会 and 富山県医師会.

建青協通信

全国青協交流集會に参加して



星屋 吉宏 (両砺地協 砺波支部)

県青協副議長の星屋と申します。先日7月9日(日)より2日間、北海道札幌市にて全建総連第30回全国青協交流集會が開催されました。運よく参加する機会を頂き、仕事のヒントも得られたので紹介します。

富山県から参加したのは梧桐全国幹事、川波議長、安達副議長と私の計4名でした。各都道府

府県より1名〜十数名が参加し、当日の参加人数は合計221名の盛大な集會となりました。2日目は開拓の村見学でしたがが割愛します。

県メンバーは個々にテーブルに配され、初顔合わせの仲間と相談しながら図案を練り、全建総連のロゴを描きあげました。催しが企画された全国大集會をした後、北信越メンバーでの二次会が始まりました。女子を含め15人ほどの集まりで、大盛況でした。

札幌市開催とあり、さらにグループをつくり夜の街へと散りました。大変な経済効果をもたらしたでしょう。

宴会では各地の方言が飛び交い、互いの理解を深める貴重な機会でした。富山の組合は半分が大工さんですが、他県では大工さんが3割以下であったり、代表役員も電気屋さん、土木屋さん、配管屋さんであったりと様々です。しかし、共通する話

題は「賃金アップ」と「若い職人増加」の期待です。一例ですが、大工から電気工事に業態転換して賃金を上げた方、茅葺職人として全国を回る方、軽井沢などの別荘建築を専門に手掛ける方、大工と塗装業を兼業して業務効率化を図る方、16歳で代理参加し交流を図る方と出会いました。話せば話すほど、皆さんの個性が光りました。

自分の価値向上⇨希少性向上⇨魅力と賃金向上。需要はあるが競争率の低い場所自身をおく。その方法は多種多様です。今回参加ではなく恐縮ですが、大人気YouTube「大工の正やん」さん(福井県)もおられます。勉強になりました。

前向きで熱い気持ちを持つた方ばかりでした。感化され、勇気づけられました。この記事が組合活動の魅力と映れば幸いです。

職人さんに出会う日 開催について

8月20日(日)

職人さんに出会う日のイベントを8月20日(日)に以下の県内12会場で開催します。本イベントは令和元年の実施後、新型コロナウイルス感染拡大の影響により中止していたため、4年振りの開催となります。青年部が中心となり実施に向け準備をすすめており、組合員の皆様はもとより、知り合いに声をかけていただき、多くの方々に参加いただくようお願い申し上げます。

地協	場所	時間
新川	五又路クロスファイブ	9:30-12:00
	入善コスモ21	10:00-13:00
	メルシーショッピングセンター	10:00-13:00
	サンプラザ	10:00-13:00
	滑川ショッピングセンターエール	10:00-13:00
富山	舟橋オレンジパーク	10:00-13:00
	八尾コミュニティセンター	10:00-15:00
高岡	おとぎの森フラワールーム	10:00-15:00
	太閤山ランドこどもみらい館	10:00-15:00
両砺波	氷見 ショッピングセンタープラファ	10:00-15:00
	福野 ショッピングセンターアミュー	10:00-15:00



●物故会員名 (令和5年4月13日〜7月20日)

支部	氏名	年齢
高岡東部	要塚 史吉	47歳
氷見	方山 隆光	63歳
氷見	下野 義明	86歳
黒部	小森 猛志	67歳
西高岡	牧田 吉治	79歳
富山	西村 利一	89歳
砺波	畑 孝博	71歳

以上7名
心よりご冥福をお祈り申し上げます。



●今回のお父さん 三島 智治さん (両砺波地協 城端支部)



写真・文/三島 楓叶さん

私のお父さんは大工をしています。私の家は私のおじいちゃんとお父さんが作りました。木がたくさん使っているため、とても温かみがあります。また、友達が家に遊びに来たときも「おしゃれたね」、「いい匂い」といってくれます。

私が産まれたときからこの家に住んでいるので分らないですが、木を多く使っている家は、多くないと聞きました。ここまで使う木にこだわり、家にこだわっていることがすごいと思いました。

お客さんの家をつくるときには、自分の寝室を見せたり子供部屋を見せたりしています。

お客さんの話を聞いたり、要望に応じて部屋をこわしたりと、お客さんが楽しく暮らすための家をつくってほしいと思います。

クロスワードパズル

- タテのキー
- ①刺激にあうと体が収縮する海の生物
 - ②しょっぱい
 - ③透明で〇〇〇〇みたいな形のクラゲ
 - ④〇〇曲、労働〇〇合
 - ⑤仰向けに浮かび、石で貝を叩く
 - ⑦日が昇り日が沈む場所
 - ⑩世界的に禁止されています
 - ⑫行政の長
 - ⑮笑う〇〇には福来る
 - ⑰太刀魚の代表的な泳ぎ方〇〇〇〇〇
 - ⑲急〇〇〇、ヘアピン〇〇〇
 - ⑳熱心にうったえます
 - ㉓⇨師匠
 - ㉔〇〇千本はフグ目の海魚
 - ㉕成長した羊肉はマトン、子羊は?
- ヨコのキー
- ①賢くて芸達者な水族館の人気者
 - ④ヨコ①は菌〇〇〇類のうちの小形種
 - ⑥十本の足を持つ生物が貯える黒い液体
 - ⑧骨折したときにお世話になる
 - ⑨滝登りしたり、愛とくっついたり
 - ⑩盾とともに、つじつまのあわなさを示す
 - ⑪〇〇の飽の片思い
 - ⑬出世魚って、つまり七〇〇〇〇する魚
 - ⑭〇〇鉄、〇〇室、〇〇水
 - ⑯風邪の予防に!
 - ⑰蒲鉾がついている
 - ⑲貝の家を背負って…
 - ㉑春の七草のひとつ
 - ㉒シビレイエ・シビレウナギ…
 - ㉔歯磨きに使用
 - ㉖プランクトンの大きさは1〇〇前後
 - ㉗気が多いからすぐ変わる

海は広くて大きいね♪

解答欄

1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30

山下 政治(城端) 沢永あずさ(立山) 小林 裕一(魚津)

●応募方法 A~Fの文字を順番に並べてできた言葉(解答)と郵便番号・住所・支部名・氏名・年齢・電話番号を記入の上、下記までお送りください。FAXでも受け付けます。5名様(正解者多数の場合は抽選)に1,000円分の図書券を進呈します。解答と当選者は匠216号で発表します。

●応募締切日 令和5年9月6日(水)消印有効

●送付先
〒939-8251 富山市西荒屋25-4 富山県建築組合連合会
クロスワードパズル係
FAX:076-428-8277

第30回 県連ゴルフコンペ

団体は前年に続き魚津チーム、個人は高瀬春人氏(魚津)が優勝

団体の部	
優勝	魚津チーム
次勝	般若野チーム
3位	新湊チーム

個人の部	
優勝	高瀬 春人(魚津)NET69.8
次勝	藤澤 佳史(城端)NET70.4
3位	矢次 郁崇(砺波)NET71.8

ベストグロス賞 坂口 謙二(婦中)トータル 77

開催日:令和5年6月22日(木)
場所:太閤山カントリークラブ
参加者:97名(26組)

